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Verbale Consiglio d'isttuto 20/12/2022 

Sartori Enrico 

Marrone 

Cassetti Elisa 
Lamonaca Laura 

D'ingianna Francesca 

Palazzo Tatiana 

Ruggeri Tommaso 

Matarese Gianluigi 

Vitolo Gaetano 

Parisi Veronica 

Tagliavini Paola 

Romeo Antonia 

Ricupero Maria Concetta presidente presente 

Mancini Marilena 

Zogna Cristina 

Buzzo Prudenza 

Bentivegna Alfonso 

Dirigente 

Cavalet Siro 

F:F DSGA 

genitore 

genitore presente 

presente 

presente 

genitore presente 

genitore 

presente 

genitore presente 

docente 

genitore presente 

presente 

genitore presente 

presente 

docente presente 

docente presente 

docente presente 

docente presente 

La seduta ha inizio alle h.18.38 

docente presente 

docente presente 

docente presente 

In data odierna il consiglio si è riunito in modalità remota per discutere i seguenti punti all' ordine del 

giorno: 

Punto 1. Approvazione verbale della seduta precedente 
Si rinvia alla prossima seduta in quanto non è disponibile il verbale della seduta precedente per motivi 
tecnici. 



La sig.ra D'Ingianna auspica che venga adottato per prassi l'invio della documentazione in anticipo. 

La sig.ra Ricupero propone che alla convocazione vengano direttamente allegati i documenti o un link dove 
poterli consultare. 

Punto 2. Nomina segretario 
Viene nominato segretario verbalizzante per questa seduta la sig.ra Palazzo 
Punto 3. Variazione Programma annuale 
La FF DSGA sig.ra Marrone espone oralmente la variazione del Programma Annuale 2022 delibera 74/14/2. A seguito di alcune domande e richieste da parte di consiglieri di avere la documentazione scritta, il consigliere Matarese condivide su schermo la copja del documento inviato ai membri della Giunta Esecutiva. Le variazioni vengono ripresentate una a una (allegato xx) e sono tutte conseguenti a nuove 

entrate e uscite intervenute in questi mesi e già finalizzate. 
| Consiglieri genitori evidenziano la necessità in particolare per questo tipo di documentazione, che la stessa 
venga inviata con congruo anticipo a tutto il Consiglio. 
La sig.ra D'lngianna chiede chiarimenti di dettaglio (compreso quali dotazioni per i laboratori dei singoli plessi) in particolare sulla voce "A16- Avanzo di amministrazione presunto -Vincolato" in quanto dl importo corposo, 50.576,47 euro. La sig.ra Marrone risponde che verrà inviato dettaglio delle spese 

programmate e di come verrà utilizzato man mano il fondo. 

La sig.ra D'lngianna chiede se è possibile avere fornito successivamente alla seduta il Programma Annuale aggiornato con le variazioni presentate con dettaglio dei progetti e attività corrispondenti ai codici presenti 
nel Programma stesso. 

Il sig. Vitolo lascia la seduta alle h.20.21 
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I| Consiglio prende atto della variazione. 

La sig.ra Marrone lascia la seduta alle h.20.32 rendendosi disponibile per qualsiasi ulteriore chiarimento richiesto dai Consiglieri. 

Punto 4 e 5. Approvazione RAV e PTOF 

I| Prof. Bentivegna illustra oralmente le principali variazioni nel nuovo PTOF, In considerazione del fatto che 
sia il PTOF che il RAV non sono stati inviati ai consiglieri con un anticipo tale da consentire una lettura adeguata ai consiglieri (in particolare alla componente genitori), si decide di rinviare alla prima seduta utile 
l'approvazione degli stessi. 

Punto 6. Rettifica chiusura prefestivi e delibera giorni chiusura a.s 2022/2023 Personale ATA 

Vengono aggiunte anche le seguenti chiusure per l'anno 2023: 2/01, 7/04, 24/04, 14/08, 16-17-18/08. 

l consiglio approva allunanimità 
Punto 7: contributo volontario: definizione e destinazione 

Il Dirigente ricorda che tale fondo può essere destinato solo a progetti per implementare l'offerta formativa. 
Propone importo indicativo di 15 euro. 

La sig.ra Palazzo, considerando il periodo di crisi economica, propone che l'importo del contributo sia 
indicato in euro 12 (come in passato, pre-sospensione dello stesso nel periodo Covid) 

SPACCIARI 
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Il consiglio approva all' unanimità >' importo di euro 12 

Punto 8: criteri sostegno economico alle famiglie (usCite didattiche/viaggi di 0struziena 

Il DS propone i seguenti scaglioni di ISEE: 

Fino a 8000 euro il 50% 

Fino a 12000 euro il 40% 

Fino a 16000 euro il 30% 

Si propone inoltre un massimale di euro 200. 

Il consiglio approva all' unanimità. 

Punto 9: Criterio accoglimento iscrizioni 

Vedi allegato xxxx 

Si specifica che, in caso di richiesta di essere inseriti in classe con un amico, la stessa potrà essere nraes : 
considerazione solo se la preferenza sarà espressa anche dall'altra famiglia, 

Punto 10: progetto neve (secondaria) 
| DS comunica che tutte le classi 2° e 3° suddivise in 4 turni parteciperanno alla gita, fatta eccezione nr. 

classe esclusa per motivi disciplinari. 
Approvato all'unanimità. 

Punto 11., Lectio brevis 22/12/2022 e 08/06/2023 per scuola secondaria 

La sig,ra Ricupero propone di aggiungere alle date indicate nel punto 11 anche il 0s/04/2023 in auante 
giorno che precede l'inízio delle vacanze pasquali. 

Lectio brevis con uscite anticipate alle ore 12 per la secondaria nei seguenti giorni: 

22/12/22 

DEu BZRA NOg 

05/04/22 

08/06/22 
Approvato all'unanimità. 

Il Sig. Matarese lascia la seduta alle ore 21,31 
La docente Mancini propone a seguito della gita del 4 Aprile al teatro Carcano per l'infanzia, >'uscita 
anticipata alle ore 14. 
Dopo un confronto trai componenti del consiglio si decide di rinviare la decisione al prossimo consiglio utile 
previa comunicazione e verifica adesione da parte delle famiglie. 



Punto 12. Proposta progetto Diario di Istituto 
I| DS specifica che il progetto è consolidato, ne sottolinea l'utilità sia per la modulistica alternativa al registro elettronico che per i documenti informativi riportati al suo interno. 
Il costo sarà indicativamente di euro 4,40 a causa di un aumento di produzione. 
Approvato a maggioranza con un astenuto ( Sig.ra D'ingianna) 

Punto 13. Nomina Componenti Organo di Garanzia 
Si propongono per la parte genitori la Sig.ra Palazzo e Sig.ra Cassetti (supplisce in caso di assenza) 

E' stato aggiunto in sede di consiglio un punto all'ordine del giorno: 

Si propongono per la parte docenti Prof.ssa Buzzo, Prof. Cavalet, Maestra Parisi (supplisce in caso di assenza) 
Approvato all'unanimità 

Punto 14. Nomina componenti Comitato di Valutazione 

Approvato all'unanimità 

Per il comitato di valutazione si candidano la Sig.ra Palazzo e la Docente Parisi 

La Docente Parisi lascia la seduta alle ore 21,56 

Punto 15. Varie ed eventuali. 

DEu BERA 

DEUERA N 3 

La Sig.ra D'lngianna chiede che l'accesso al consiglio di istituto sia aperto a tutti i genitori; chiede che il 
regolamento di istituto venga ripianificato. 

La Sig.ra Cassetti lascia seduta alle ore 21.53 
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Per la Salvo D'Acquisto si richiede al DS di interloquire con I' Amministrazione Comunale affinché vengano 
sostituite le turche rimanti nel plesso. 

I| DS si impegnerà con la consapevolezza che i tempi non saranno brevi. 

La Sig.ra Lamonaca e il Sig Ruggeri lasciano la seduta alle ore 22.00. 

La seduta si conclude alle ore 22.08 

I| Presidente Ricupero riferisce che la scadenza utile per inserire i punti Coop Esselunga saràil 18/1/23 

La Sig.ra Palazzo chiede che ci sia maggiore attenzione nel controllo delle persone che accompagnano 
all'interno dell'istituto i ragazzi infortunati. 


